



Die Rhein-Zeitung begleitet Gipfelstürmer aus Breitscheidt

■ **Breitscheidt.** Auch im Urlaub wollen Manfred und Gisela Gansäuer aus Breitscheidt nicht auf ihre Rhein-Zeitung verzichten. Sie hatten ihre tägliche Lektüre

natürlich im Gepäck, als sie sich in Südtirol im schönen Grödnertal am Gipfelkreuz auf dem Raschötz in 2281 Meter Höhe fotografieren ließen.



Ausbildung in der Tasche: Von der Schulbank in die Apotheke

■ **Wissen.** Bei einer Feier gratulierten Klassenleiter Bernhard Stadtfeld (rechts) und Apothekerin Isabel Christmann (links) den frischgebackenen pharmazeutisch-kaufmännischen Angestellten. Als Klassenbeste erreichte Melina Schneider (Dritte von rechts, Sonnen-Apotheke Rennerod) das Ausbildungsziel. Ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben auch

Eugenia Antonova (Raiffeisen-Apotheke Hamm), Natascha Lichtenhagen und Sandra Murgot (beide Neue Apotheke Hamm), Sina Franke (Roland-Apotheke Siegen), Kosovare Shatri (Forum-Apotheke Siegen), Vanessa Henn (Sonnen-Apotheke Herdorf), Jana Lauterbach (Sonnen-Apotheke Altenkirchen) und Tanja Ortmann (Hirsch-Apotheke Wissen).



Kolpingsfamilie Wissen besuchte Partnerstadt Krapkowitz

■ **Wissen.** 32 Mitglieder der Wissener Kolpingsfamilie haben bei einer Bildungsfahrt nach Polen geschichtsträchtige Städte, Land und Leute sowie bedeutende Wallfahrtsorte kennengelernt. In der Partnerstadt Krapkowitz begrüßte sie Bürgermeister Andrzej Kasjura. Wissens Bürgermeister Michael Wagener lud seinen Kollegen gleich zum bayerischen Abend nach

Wissen ein. Richard Walter, Vorsitzender der Kolpingsfamilie, berichtete den polnischen Ratsmitgliedern über das Wirken von Adolph Kolping und das Kolpingwerk. Wie harmonisch die Beziehungen untereinander sind, zeigte sich auch am Abschiedsabend, als spontan ein deutsch-polnischer Chor gegründet wurde. Reiseleiterin war Brigitte Stricker.



Forstmehrener feierten Hollwegfest

■ **Forstmehren.** Mehr als 20 leckere Kuchensorten boten zahlreiche Frauen aus Forstmehren den Gästen anlässlich des 19. Hollwegfestes zur Kaffeezeit bei Musik des Duos incantato (Ilona Krieger und Robert Haas) an. Später trat Robert Haas zusammen mit Thomas Kagermann als Duo Feschmir auf. Eröffnet wurde das zweitägige Hollwegfest mit einem gemütlichen Beisammensein. Ein gemeinsamer Gottesdienst mit Pfarrer Bernd Melchert und ein Frühschoppen mit Spezialitäten vom Grill rundeten die Feierlichkeit ab. Ein Dank an alle Helfer sprach Ortsbürgermeister Erhard Burmester (Mitte) aus.

Foto: Heinz-Günter Augst

Feiern, singen, schießen und reisen

Kaleidoskop Bürger aus dem Kreis Altenkirchen erkunden die Heimat und die weite Welt



Horhausener Chöre sangen auf der RZ-Bühne der Buga und fanden viele neue Fans

■ **Horhausen.** Viele neue Fans gewannen die Horhausener MGV-Formationen bei ihrem Auftritt auf der RZ-Bühne der Buga am Deutschen Eck in Koblenz. Chorleiter Georg Wolf, gleichzeitig Moderator des Programms, verstand es

meisterlich, gemeinsam mit seinen mehr als 100 Sängerinnen und Sängern das Publikum zu begeistern. Dabei reichte das Repertoire vom typischen deutschen Liedgut bis hin zu beliebten Schlagern, Rock- und Popsongs. Selbst ein

Michael-Jackson-Medley fehlte nicht. Sowohl für den Männer- als auch für den Frauenchor und die „United Vocals“ war das Konzert im Rahmen der Bundesgartenschau ein unvergessliches Erlebnis. *sm* Foto: Petra Schmidt-Markoski



Die schönsten Zielscheiben locken zum Schuss

■ **Selbach.** Die St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Selbach lädt zum Sonntag, 24. Juli, zu ihrem Königsvogelschießen ins Schützenhaus ein. Um 15 Uhr beginnt der Wettbewerb der Schüler- und Jungschützen. Erstmals mit dabei: Bambini zwischen sechs und zehn Jahren an der Laseranlage. Die Senioren kommen gegen 18 Uhr zum Schuss auf Gottfried Märzhäusers Zielscheiben in Adlerform. Seine Tochter Marie-Elies (Foto) verschönerte sie mit Pinsel und Farbe. *bt* Foto: Bernhard Theis



Neu gestalteter Platz lädt zum Ausruhen ein

■ **Niedersteinebach.** Nach mehrmonatiger Planung und Gestaltung ist der Ruheplatz gegenüber dem Dorfgemeinschaftshaus in Niedersteinebach nun fertig. Ortsbürgermeister Dieter Tiefenau (rechts) dankte den Helfern sowie dem Heimat- und Verschönerungsverein, der sich an Kosten und Ausführung beteiligt hatte. Neben Beeten und einer Sitzbank wurden drei Skulpturen aufgestellt, die von der örtlichen Holzbearbeitungskünstlerin Helga Wilms geschaffen wurden. *Foto: Heinz-Günter Augst*



Silberne Jugendehrendnadel für Geschwister

■ **Burglahr/Altenkirchen/Neuwied.** Bei der Kirmes in Burglahr zeichnete der Vorsitzende des Kreismusikverbandes, Achim Hallerbach, zwei Nachwuchsmusiker der „Alten Kameraden“ aus: Die Geschwister Susanne und Andreas Hamm erhielten die Jugendehrendnadel mit Silberkranz für fünf Jahre aktives Musizieren im Burglahrer Musikverein. Zu den Gratulanten gehörten der Bundestagsabgeordnete Erwin Rüdell, Verbandsbürgermeister Josef Zolk und Ortschef Wilfried Wilsberg.